

MONUMENTO A CUBA

Será ubicado cerca del Teatro Nacional, en la Plaza Cívica

Trasladarán dependencias del Estado al antiguo Convento de San Francisco. Almuerzo

Después de haber almorzado con el Presidente de la República, el arquitecto Nicolás Arroyo Márquez, ministro de Obras Públicas, ofreció la noticia de que el monumento que los españoles residentes en nuestro país dedicarán a Cuba, como un perpetuo homenaje, será ubicado en las proximidades del Teatro Nacional, en la Plaza de la República.

A dicho almuerzo concurren, además, los doctores Guillermo de Zéndegui, director del Insti-

tuto Nacional de Cultura y Octavio Montoro, presidente del Patronato de Bellas Artes y Museos Nacionales; el ministro de la presidencia, doctor Andrés Domingo y Morales del Castillo; el de Estado, doctor Gonzalo Gliell, el de Hacienda, doctor García Rayneri y el doctor Emeterio Santovenia, presidente del BANFAIC.

EL MONUMENTO

El monumento, como es sabido, será el fruto de la cooperación de todos los activos miembros de la Colonia Hispana residente en nuestra nación y se ha querido perpetuar en piedras y mármoles, todo el agradecimiento de los peninsulares a nuestra soleada tierra y sus hijos que tan hospitalaria acogida siempre le ha dispensado.

Dicho monumento será ubicado en las proximidades del Teatro Nacional, en terrenos de la Plaza de la República, según hemos apuntado, siendo deseos del presidente Batista, que dicha obra sea terminada cuanto antes, para satisfacción de todos los españoles y del pueblo de Cuba que ha sabido agradecer tan hermoso y espontáneo gesto.

OTROS ASUNTOS TRATADOS

Asimismo se informó que de sobremesa trataron los comensales con el Jefe del Estado del traslado de algunas dependencias del Ministerio de Estado para el antiguo convento de San Francisco, donde se aloja actualmente el Ministerio de Comunicaciones, y que pasará a ser propiedad del Patronato de Bellas Artes y Museos Nacionales. En la parte del Templo y Claustros de la planta baja se instalará el Museo Histórico, Arqueológico y Folklórico, que podrá ser visitado por turistas y nativos.

Por último, se trató de la próxima inauguración de la Biblioteca Nacional, tan pronto el Ministerio de Obras Públicas, que la construye de remate a las obras de embellecimiento de los jardines aledaños, obra ésta que hará resaltar nuestro progreso cultural.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA